

Chacabuco, 22 de Septiembre 1974

Queridos hermanos:

La semana pasada opté por no escribirte, por cuanto sospechaba que el 18 o el 19, o si no este Sábado o este Domingo vendría por aquí la mamá. Como hoy es Domingo, y la mamá está ya por terminar, y no me llega visita, opté en definitiva por volverte a escribir. Desde hace unos quince días a esta parte, el campamento anda patinando en caldos; hay más de 100 personas que han sido notificadas por sus parientes de que aparecen en listas de libertad o en lista de proposiciones de libertad, que no es exactamente lo mismo, e incluso algunas también en listas de expulsión del país. Eso es, que no agotan el total de personas incluidas en dichas listas, sino que solo son los que han sido detectados en ese sentido por sus parientes, generando expectativas en gran parte de la población. Se espera que ya la próxima semana empiecen a succionar del campo a quienes figuraban en aquellas listas que se supone existen en Iteco. Una de ellas es la

lista de 80 que tu me mencionabas en tu
última carta, en la cual yo no estaba. Después
de esa, tengo entendido que han habido otras
más. Y como yo, mal que mal, no soy de
pizarro, y no puedo sustraerme del todo al
espíritu imperante en esta comunidad, no
puedo menos también que suponer a especular:
¿cómo iba yo en aquellas listas? ¿La no
venida de la semana se debe a negocios domésticos,
o de otro tipo parados, o se debe a que hay
algunas buenas noticias con respecto a mí, que
no hacen necesario el viaje? ¿te entrevistas
con el jefe del Suroeste? ¿a lo largo del abogado
pueden un poco y anunciar alguna informa-
ción o alguna decisión sobre mí? Sea lo que
sea lo que haya pasado, sigo creyendo que esta-
mos atravesando por una racha favorable, de
buenas perspectivas, pero que hay que ayudarse
para que los dioses lo ayuden: hay que provo-
car un poco los acontecimientos.

¿Y cómo se dio por allá el 18? ¿Dieron
los pizarros pesos, y el zui mo, como para
unos trapos de chicha y unos pes de ~~meta~~
lo que es para mí, es ya el segundo 18.

en que tiempo que estar sobrio y tranquilo,
sin la compañía siempre calida, siempre
grata del vino y de las mujeres. Para el
dia de hoy se tiene programado un show, en
que el tema central sera un recorrido
musical por todo nuestro Clite. Sera nuestra
exposicion de diacritismo (que no es lo mismo
que el patastismo). ¿Te interaste de la discusion
sobre el mundo de Patricia? Buena cosa
aquella.

Hasta pronto hermano.

Sergio.